

横断歩道を自ら歩いて渡ること、感じ取ること、わかること



子ども達の学びの場は、教室だけに留まりません。一年生は学校近くの交差点を「交通安全教室」実地体験のコースに選びました。「**治田小学校東**」という表示板が掲げられた信号機のある交差点の、長い「横断歩道」を左右確認、手を上げておっかなびっくり渡る一年生。オンラインとかVRとかでは味わえない、車が行き交う本物の交差点の広い空間が放つ緊張感を、五感で感じ取っているようでした。* 本年度は「見守り隊」の皆さんの紹介式を行えませんでした。ボランティア活動で皆さんの登下校を見守ってくださっている見守り隊の方には、是非とも「ありがとう」の気持ちを伝えてください。

治田ふしぎ発見！ 地域探検の始まりはじまり



三年生では新たな教科学習として「社会科」が始まりました。学校再開間もないというのに、早速、地域探検に出かけていました。1組は桑原方面へ、2組は稲荷山方面へと分散行動し、あらかじめ決め出しておいた見学カ所を見て回りました。

年間学習計画では4・5・6月に約16時間かけて学校周辺、学校区、千曲市の様子を学び、絵地図等に表すという学習展開ですが、長い休校の間も、家の周りの様子など事前に調べるなどの課題が課されており、早速、クラス単位での探検行動に結びついたようです。この巨大な「一の鳥居」の東方には、千曲橋の東橋脚が鳥居と重なるように見えました。方位や方角が計算されているのでしょうか。ふしぎです。

*「治田小学校ホーム・ページ」

ふるさとの宝

のページを併せてご覧ください。

密集、密接を回避、熱中症対策のうで「田植え」

「分散田植え」というのでしょうか。五年生は、代掻きに続き、田圃に入る人数を制限して、8日に田植えを行いました。保護者の皆様のご協力も得て、クラス分担して、前半後半で交代したりしながら、途中でマスクを取ったり、給水したりして、三時間ほどの活動を無事完了しました。今後、水管理を当番制で行いながら、およそ四か月後の10月、「コロナ・ウイルス感染症」の対策を行いながらの、稲刈りとなるのでしょうか。収束と豊作を祈願いたします。



7月から二学期当初9月前半までの行事等の見直しについて

もはやウィルスとの共存と言われていています。感染防止に可能な限り配慮し、これまでも年間計画の再編・調整を進めて参りました。以下に「年間予定表」記載の一学期末から二学期前半に予定している行事等に変更した点についてお知らせしますので、ご確認の上、ご理解をいただきたいと存じます。

□コロナ対応特別時間割の運用（感染防止と学習時間のリカバリーを目的としたものです）

段階的な学校再開を更に一步進めます。また、感染のリスクを考慮し、児童による「清掃」を日課から外してまいりましたが、雑巾がけ等の通常清掃を再開いたしました。清掃終了後の手洗いは必ず石けんを用いて入念に行うよう指導いたします。児童会活動(委員会及び当番活動)も再開いたします。40分授業での7時間時間割は、9月初旬まで運用する予定です。

1・2年下校 15:20 3・4・5・6年下校 16:05

□ 行事の中止、延期について

7月2日～3日 5年キャンプ中止。*伴って7/6(月)の5年生振替休日はありません。

7月13日(月)～17日(金) 今夏の水泳学習中止のため、水泳参観週間はありません。

7月22日(金)に予定していた一学期終業式は**延期**して、7月31日(金)に行います。

7月29日(水) 学校保健委員会は、「資料配布」のみとします。

7月31日(金) 一学期終業式 *上履きの履き替え期間終了となります。

8月1日(土)～8月17日(月)まで「夏休み」

*既にお知らせの通り、当初予定(7/23～8/20)より短縮されております。

8月18日(火) 二学期始業式

8月29日(土) PTA 作業については、PTA 三役及び理事会(6/26)で検討いただきます。

8月31日(月)～ 運動会特別時間割なし。9月12日(土)に予定していた地域のご来賓の皆様もお招きした全校一堂に会する運動会は実施いたしません。感染予防を図りながら教科学習としての体育学習を粛々と進めて参ります。9月17日(木)に、学級あるいは学年、連学年単位で「参観の機会を設けた開催」の可能性について模索検討中です。伴って9月14日(月)運動会振替休みは、通常登校日となります。